

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tägliche Kirchen-Andachten, Welche dem Privilegirten Ordentlichen und Vermehrten Dreßdnischen Gesang-Buche Zu mehrer Andacht beygefüget, Ingleichen ...

Lassenius, Johannes

Dreßden und Leipzig, 1733

VD18 90847288

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions please contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha53-1-217812](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha53-1-217812)

Tägliche Kirchen-Andachten,

Welche dem
Privilegirten Ordentlichen und Vermehrten
Dresdnischen Gesang-Buche

Zu mehrer Andacht beygefüget,

Ingleichen mit

Hr. D. Joh. Lassenii, Hr. Christ. Scrivers

und Hr. Casp. Neumanns

Täglichen Morgen- und Abend- auch einigen

Buß-Beicht-Communion- nebst denen gewöhnlichen

Kirchen-Bettstunden-Hohen-Fest- und andern
geistreichen Kern-Gebeten vermehret worden.

Mit Königl. Pohln. und Churf. Sächsischen

PRIVILEGIO.



Dr. A. THOLUCK

Pfal. XCI.

verf. 13.

Dresden und Leipzig, 1733.
bey Christoph Hekels seel. Sohn.

Gott gebe
Allen Christlichen
Lesern,

Und auch

Mir,

Daß wir

Recht glauben,
Andächtig beten,
Christlich leben,
und
Selig sterben.
Amen.

M

deine
Beys
aber i
schaff
was
gebüh
aber
die t
Sohn
fers, i
geben
darun
dich a
D ba
mir d
Geben
dacht
weg, i
nem
cken;
abges
Gute
bern,
will, i
den A
durch
gleite
meine
dir K
die W
ich na
bete, s
merh
stets
zum
Ernst